



Liebe Familien,

der Frühling ist endlich da und Ostern steht vor der Tür. Dieses Jahr werden wir nicht das gleiche Osterfest feiern, wie wir es aus den vergangenen Jahren kennen. Ostern mit Ausgangsbeschränkungen ist für uns alle eine völlig neuartige Erfahrung und wir müssen eine Vielzahl von Kompromissen eingehen. Auf Osterbesuche bei der Verwandtschaft oder bei Freunden müssen wir an diesem Osterfest alle verzichten, auch eine große Ostereiersuche gemeinsam mit anderen Familien wird nicht stattfinden.

Trotzdem lohnt es sich die derzeitige Situation auch aus einem zweiten Blickwinkel zu betrachten. Die Wettervorhersagen, für die kommenden Osterfeiertage sind entgegen aller Wettererfahrungen vergangener Jahre vielversprechend. Die Natur blüht und grünt in voller Pracht und auch die Sonnenstrahlen lassen erste Vorfreunden auf den Sommer zu. Auch wenn nicht alle unsere Lieben persönlich bei uns sein können, tragen wir sie doch alle in unseren Herzen. So bleibt genug Zeit um Ostereier zu bemalen und Frühlingsbilder zu gestalten, Ostergeschichten vorzulesen oder Osterlieder zu singen. Auch ein selbstgebackener Kuchen aus der hauseigenen Osterbäckerei ist eine tolle Idee, um sich die Osterfeiertage schön zu gestalten.

Machen wir das Beste aus dem doch sonderbaren Osterfest und genießen die Zeit innerhalb der eigenen Familie!



Wir wünschen allen Familien trotz allem eine schöne Frühlings- und Osterzeit und auf ein baldiges Wiedersehen.

Liebe Grüße

Euer Kita-Team

